

Montréal, le 22 janvier 2015

ACHS17588005

Achouri Soumaya
7989 Madere
Saint leonard QC H1P3C7

Madame,

Il y a quelques mois, vous vous êtes inscrite au(x) cours:

A-2014 601-013-50 (60-01-0) Renforcement en français, langue d'enseignement

et nous constatons qu'à ce jour vous avez retourné moins de la moitié de vos devoirs.

Si vous éprouvez quelques difficultés à réaliser votre projet d'études, n'hésitez pas à communiquer avec un ou une aide pédagogique du Cégep à distance ou votre tuteur ou tutrice, pour obtenir leur aide.

Nous vous rappelons que vous devrez avoir expédié tous vos devoirs, selon les règles du Cégep à distance, avant la date d'échéance suivante: **2015-03-19** afin de pouvoir vous présenter à l'examen final.

Dans cette perspective, nous vous invitons à poursuivre, dès maintenant, vos activités d'apprentissage. Nous espérons que ce rappel vous permettra de terminer votre(vos) cours avec succès.

Si vous avez déjà fait corriger la moitié de vos devoirs, veuillez ignorer cet avis.

Veuillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Le directeur,
Louis-René Dessureault



Montreal, January 22, 2015

ACHS17588005

Achouri Soumaya
7989 Madere
Saint leonard QC H1P3C7

Dear Madam,

Several months ago you were registered for the following course(s):

A-2014 601-013-50 (60-01-0) Renforcement en français, langue d'enseignement

and, as of today, it appears that you have submitted less than half of your assignments.

If you are having trouble keeping up with your studies, please do not hesitate to communicate with an academic advisor at Cégep à distance or with your tutor to get help.

We hereby remind you that you must have submitted all your assignments in accordance with the rules of Cégep à distance before the following deadline: **2015-03-19** in order to take the final examination.

In this regard, we invite you to continue your studies and hope that this reminder will be of some assistance in completing your course(s) with success.

If you have already completed half of your assignments, please ignore this notice.

Sincerely,

Louis-René Dessureault,
Director